



財部地区



末吉地区



大隅地区中学校区



実行委員会企画事業 7wonders & 青年団によるダンス

祝 成人

今年490人の新成人が誕生。
 久々に会う友人達との再会で、
 会場は終始笑顔に包まれていました。



新年早々の1月3日、新春恒例となる「平成24年曾於市成人式」を末吉総合センターで挙行了しました。

今年は、市内で490人の新成人が誕生しました。色鮮やかな振り袖、真新しいスーツ、羽織袴などに身を包んだ新成人の皆さんは、久し振りに会う友人らと再会し、会場一杯に笑顔を振りまいていました。

昨年9月に「成人式実行委員会」が設置され、市内各地から21人のメンバーが集まり、「自分たちの成人式は自分たちで盛り上げよう。」と、式の進行から企画・立案まで話し合いを重ねてきました。

式典では、あいさつや祝辞などが行われ、植村教育長からは、「曾於市は数多くの著名人を輩出しています。どうか皆さんも大きな夢をもち、そ

の実現に全力で努力され、是非この先輩方に続いて欲しいと思います。」とあいさつがありました。同じく池田市長は「思いやりの心を持ち、お互いを尊敬しあい『絆』を大事にして、自らの可能性を追求し、これからの時代の若き担い手として、成長されることを強く望みます。」と激励されました。

式典が終わると、実行委員会の企画によるアトラクションが行われ、中学校時代の恩師や曾於市を訪れたホンジャマカの石ちゃんなど、著名人によるビデオメッセージが上映されると、会場内から大歓声が沸き起こりました。

また、都城高専のダンス同好会「7wonders」や青年団のダンスも行われ、温かい拍手が送られていました。



平成24年成人式の実行委員会のメンバー



新成人代表あいさつ(抜粋)

実行委員長

小迫 栄心さん
(末吉中学校出身)

本日は、私達新成人の為にこのような盛大な式典を開催して下さいます、本当にありがとうございます。

さて、私達が生まれて20年、今日このように無事成人式を迎えることができたのも、両親をはじめ、お世話になった先生方、地域の方々が温かく見守り育ててくださったおかげだと思い、とても感謝しております。

鹿児島出身で漫画家の井上雄彦さんが昨年11月25日に国から紺綬褒章を受章されました。

この方は、生まれ故郷の鹿児島に長年に亘り多額の寄付をしてきたことを評価されての受章です。

私がここで申し上げたいのは、今こんな時代だからこそ私達は何ができるのか、という事です。こんな時代だからこそ私達若い世代の力が必

要なんだと思います。

地元で生活する者も都会に出て行った者も、なにかにつけ自分の故郷のことを考え、少しでも地元に貢献できるような生き方を模索すべきであると考えます。

東日本大震災を目の当たりにして成人を迎える私達だからできる何かをする事が大切であると考えます。

最後になりますが、これまで私達を見守ってくださった家族や地域の皆様への感謝の気持ちをお忘れずにこれからも精進していくことを約束いたします。

